

Acusa violencia de género

ARTURO R. PANSZA

Por el discurso de odio y violencia política en razón de género en su contra por parte de las candidatas de Morena, Nancy Núñez, y de Movimiento Ciudadano, Luisa Alpizar, en el debate del pasado martes, la abanderada de la coalición Va X La Cdmx a la alcaldía Azcapotzalco, Margarita Saldaña Hernández, está dispuesta a interponer una queja ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

La alcaldesa con licencia que busca la reelección en la demarcación con el apoyo del PAN, PRI y PRD, aseguró que no permitirá que quede impune el actuar de la morenista y la emecista, quienes en su contra practicaron el odio y violencia.

Dijo que es de lamentar que, durante el encuentro realizado por el IECM, haya habido una candidata esquirolo, en referencia a Luisa Alpizar, porque “yo creo que le dolieron las manos de tanto aplaudirle a Vidal Llerenas, el peor alcalde de Morena que ha tenido Azcapotzalco”.

En entrevista, Saldaña Hernández dio cuenta que analizará ese discurso de odio y violencia política en razón de género de las candidatas y determinar “si es posible que presentemos una queja lo haremos”.

Aludió que tanto Nancy Núñez como la de MC, aspirantes a administrar Azcapotzalco, están muy resentidas y como candidatas de sus respectivos partidos así lo reflejan en su actuar.

“Yo creo que tienen algún problema personal y lo vienen a reflejar aquí. Qué lástima que tengamos gente de esa naturaleza, que hace uso de la violencia de género, de la violencia política, del bullying en un debate, y que pena que tengamos que debatir con ese tipo de candidatas. Ojalá los partidos políticos se fijen más en quien van a poner como sus abanderadas”, declaró.

MORENA Y MC

LAS ASPIRANTES a administrar Azcapotzalco están muy resentidas y como candidatas de sus respectivos partidos así lo reflejan en su actuar





Margarita Saldaña, candidata a Azcapotzalco, no descarta presentar queja ante el IECM /DAVID DEOLARTE

